



# ZERTIFIKAT

Zertifikat-Registrier-Nr. ZSTS / SWZE / 3988

Die notifizierte Stelle  
TÜV AUSTRIA SERVICES GMBH (Kennnummer 0408)  
bescheinigt, dass der Hersteller

Bertsch Energy GmbH & Co KG  
A 6700 Bludenz; Herrngasse 23

die Anforderungen der Druckgeräterichtlinie 2014/68/EU an einen Hersteller von Druckgeräten erfüllt und daher in der Lage ist, folgende Konformitätsbewertungsverfahren gemäß Druckgeräterichtlinie 2014/68/EU anzuwenden:  
Module A, F, G

Geltungsbereich: Druckbehälter, Wärmetauscher, Kolonnen, Dampfkessel,  
Dampfkesselkomponenten  
nach den Regelwerken AD2000, ASME, EN12952, EN12953, EN13445 und EN13480

Aufgrund der am 25.11.2020 durchgeführten Inspektion bescheinigen wir die Erfüllung der Anforderungen.

Das Ergebnis der Inspektion wurde im Bericht PBA-2020-JEH-0078 vom 25.11.2020 dokumentiert.

Druckgeräte und Baugruppen im Geltungsbereich dieses Zertifikates, die einer Konformitätsbewertung nach Modul F oder G durch die TÜV AUSTRIA Services GmbH unterzogen wurden, sind mit der abgebildeten Kennzeichnung zu versehen:

## CE 0408

Unter der Voraussetzung, dass die Vereinbarungen mit der notifizierte Stelle eingehalten werden, ist dieses Zertifikat vom 01.12.2020 bis zum 30.11.2023 gültig.

Wien, 01.12.2020  
Ort, Datum



  
Dipl.-Ing. Martin Schwarz  
Notifizierte Stelle 0408



# CERTIFICATE

certificate registration number: ZSTS / SWZE / 3988

The Notified Body  
TÜV AUSTRIA SERVICES GMBH (identification number 0408)  
certifies for

Bertsch Energy & Co KG  
A 6700 Bludenz; Herrengasse 23

that the company meets the requirements of the Pressure Equipment Directive 2014/68/EU for manufacturers of pressure equipment and is able to apply the following conformity assessment procedures as specified in Annex III to the Pressure Equipment Directive:  
Module A, F, G

Scope: pressure vessels, heat exchangers, columns, steam boilers and components of steam boilers according to the following codes: AD2000, ASME, EN12952, EN12953, EN13445 and EN13480

Based on the results of the inspections carried out on 2020-11-25 we certify the fulfillment of the requirements.

Results of the inspections are recorded in report PBA-2020-JEH-0078 dated 2020-11-25.

Products covered by this certificate which are subject to a conformity assessment according module F or G carried out by TÜV AUSTRIA Services GMBH, shall be marked with:

## CE 0408

Provided that the conditions agreed with the Notified Body are met, this certificate is valid from 2020-12-01 until 2023-11-30.

Vienna, 2020-12-01  
place, date



  
Dipl.-Ing. Martin Schwarz  
Notified Body 0408

ZERTIFIKAT | CERTIFICATE | CERTIFICAT | CERTIFICADO | СЕРТИФИКАТ | شهادة | 证书 | 인증서

